
医療従事者応援プロジェクト

食の力でエールをおくる

2020年4月25日



内容

医療従事者への応援

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、医療従事者の職場環境も逼迫しています。最前線で戦う彼らに食で応援をと、石神井のPIZZERIA GTALIA DA FILIPPOの岩澤正和氏が現在石神井周辺の町の呼吸器系医院へ20~30点の料理を届けています。

今回あたりに立ち上げたプロジェクトの第一歩として、医療法人財団厚生協会大泉病院、順天堂練馬病院に対してまず一日限定で200食のランチを支援をすることを目指しています。岩澤氏が各団体への呼びかけをすることで支援金も集まり、GW明けに皆様のご協力のもと、200食の料理を各病院へ届けたいと思っております。

料理の運搬については、心配される場所だと思いますが、PIZZERIA GTALIA DA FILIPPO(石神井町2-13-5 1F)に集めて、訪問看護の車両で運んでいただきます。人手の足りない中で頑張っておられる店舗さまも多いと思いますので、ご無理があればこちらが回収に伺うことも検討しております。

料理はすでにテイクアウトで販売されている商品を有償でご提供いただき、一店舗で実現可能な個数でご協力いただければ幸いです。お支払いの額については、大変恐縮ですがお弁当の代金の満額をお支払いすることはできず、定価の50%の価格をお支払いさせていただきます。これは原価率が30%程度のお弁当をご提供いただくことを想定した金額となります。また改めて岩澤氏より現状の原価率をお伺いさせていただければ幸いです。

こちらのプロジェクトでは運搬の拠点を石神井にしているので、石神井公園駅周辺の飲食店を中心に有志を募ります。

ご協力いただける方々が無事に集まり、目的達成までの目安が見えたところで、zoomやLINE、facebookなど都合のよいものを使い、当日を迎えるにあたって十分なコミュニケーションがはかれるようミーティングを開催いたします。

また、企画が成功したあかつきには、今回のプロジェクトの情報を各方面へ発信していきたいと思っております。

突然のお願いごとになりましたが、この世の中の流れが良い方向へ向かうよう、また我々がもとの通りに商売ができるよう、社会へ、また我々の活動する地域へ貢献できればと考えております。

株式会社フェリカスピコ
佐藤 朗